

863 coureurs étrangers sont inscrits au marathon de La Havane



La Havane, 11 sept. (RHC).- L'inscription de coureurs étrangers au marathon de La Havane de cette année arrive presque au double de celle de l'édition précédente.

863 athlètes étrangers ont d'ores et déjà confirmé leur participation au Marabana ou marathon de La Havane prévu le 10 novembre.

La plupart d'entre eux, 401, seront sur la ligne du départ pour le semi-marathon devant l'hôtel Inglaterra, à 6h30.

Le directeur du Marabana, Carlos Gattorno, a avancé que ce chiffre pourrait encore augmenter, car cette course veut fêter le 5e centenaire de notre capitale.

Le comité organisateur du Marabana a attiré l'attention sur le fait qu'un grand nombre des coureurs étrangers inscrits viendront des Etats-Unis dont le gouvernement réduit les visites à Cuba à une série de catégories imposées par le Département d'Etat.

Considérée parmi les 20 meilleures courses de fond de la planète, d'après le site www.diariodeunamaraton.com le Marabana sera présent à la 8e convention internationale de l'activité physique et des sports, au Palais des Congrès de La Havane, du 11 au 15 novembre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/201738-863-coureurs-etrange-sont-inscrits-au-marathon-de-la-havane>



Radio Habana Cuba